

25º aniversario del fallecimiento de Toni

Para recordarlo, se ha organizado en Suiza un acto conmemorativo.

14/11/2015

Durante la Segunda Guerra Mundial, cuando aún era muy pequeño, Toni Zweifel vivió junto con su madre y su hermana en el cantón de Glarus, pues de allí procedía la familia de su padre.

Con motivo del 25º aniversario del fallecimiento de Toni, la parroquia de Glarus Sur —todavía frecuentada por personas que lo recuerdan a él y a su familia— ha organizado un acto conmemorativo para dar a conocer la vida de Toni, a quien muchas personas en todo el mundo consideran santo y cuyo proceso de beatificación y canonización está en curso.

El acto tendrá lugar el domingo 23 de noviembre, tras la misa de las 9:30 en el salón anejo a la iglesia de Schwanden.

Más información (en alemán):
<https://opusdei.org/>

aniversario-del-fallecimiento-de-toni/
(03/02/2026)